

8 de marzo de 2024
Comunicado de Prensa UC/10/2024

OBSERVADORAS DE LA CEDHNL ESTARÁN PRESENTES EN MARCHA DEL 8M

En este Día Internacional de las Mujeres, la Comisión Estatal de Derechos Humanos del Estado de Nuevo León, reitera el derecho de todas las mujeres y niñas a vivir una vida libre de violencia, en condiciones de igualdad, justicia y acceso a todos sus derechos.

Personal defensor de CEDHNL, acudirá este viernes a la marcha 8M en el Centro de Monterrey, para observar que se respeten los derechos a la libertad de expresión y reunión, durante el desarrollo de la misma.

La Presidenta de la Comisión, Susana Méndez Arellano, informó que para la manifestación de este año, el organismo desplegará un equipo de mujeres defensoras de derechos humanos, que acompañarán a los diversos contingentes que conforman la marcha.

Además, otro equipo, acudió al pase de revista realizado por la Secretaría de Seguridad estatal, al personal policial preparado para acompañar durante el recorrido.

El personal de la Comisión asiste en calidad de observadoras del evento, a fin de verificar que sean respetados el derecho a la libertad de reunión y a la integridad personal.

Las defensoras de la CEDHNL serán identificables fácilmente con sus credenciales de servidoras públicas, así como por vestimenta oficial de la institución.

A su vez, la titular de la Comisión, recordó que el organismo de derechos humanos brinda atención permanente, en sus oficinas o vía telefónica a los números 81-83-45-86-45, en caso de requerirse los servicios de la Dirección de Orientación y Recepción de Quejas.